

伝言板

人口と世帯 平成13年1月1日現在。()内は前月比
 住民基本台帳人口 外国人登録人口
 82,256人(31人の増) 635人(6人の減)
 78,816人(29人の増) 789人(1人の増)

男女 1,424人(5人の減)
合計 1,048世帯(13世帯の増)
世帯 161,072人(60人の増)
 59,570世帯(43世帯の増)

住民基本台帳法に基づく年齢別人口

14歳以下 22,278人(13.83%)
 15歳～64歳 119,088人(73.94%)
 65歳以上 19,706人(12.23%)

市の位置と面積 (位置は狭山市役所)
 北緯35度50分59秒6835

東経139度24分54秒8665
 面積49.04平方キロメートル 海拔77.2メートル

狭山市駅西口地区公益施設検討委員会委員(仮称)募集
 狭山市駅西口の市街地再開発事業区域などに導入する公益施設(公民館など)の検討委員を募集します。

応募資格平成13年1月1日現在、市内に引き続き1年以上居住する20歳以上70歳未満のかたで、狭山市の審議会などの委員でないかた 定員3名 申し込み2月13日(火)必着で申込書と駅前の公益施設のあり方についてのレポート(800字程度)を狭山市駅西口開発事務所(〒350-1305 入間川1-4-6、申込書、レポート用紙を用意)問い合わせ事務所へ☎955-0023

消防本部からの報告

12月の火災件数13件(建物4件、車両2件、その他の火災7件) 救急出動件数440件 搬送人員421人

今月の同時配布

▶ さやま議会だより ▶ 女性情報誌・飛行船

2月の狭山ケーブルテレビ

ニュース9(ニュース・情報!土・日はニュース9×4)

禅龍寺節分会「蘇れ 不老川」発刊 新規就農者の集い 梅宮神社の甘酒まつり コア技術展示交流会

ちゃっぴいアワー(トークとリポートそして情報)

バレンタイン特集(8日～14日) レッツ生涯学習・第3弾(15日～21日) いろりばたの昔ばなし(22日～28日)

お茶飲みほい(きま専科)(トーク番組)

1日～7日...金山以志枝さん(婦人会活動にこの人あり) 8日～14日...竹迫ミナミさん(琴の音色に魅せられて) 15日～21日...河元千尋さん(「ことばの壁」をつくらずに) 22日～26日...野々宮達也さん(明るい豊かな街づくり)

ちゃっぴい撮影隊参上!!(市内のイベントと全国地域番組)

27日～3月5日...三和楽会結成23周年 竹迫ミナミ開軒35周年記念演奏会

S-CAT案内(チャンネルいろいろ。プレゼントを用意)

120%ワンダホーレッスン in Sayama(ジュニア向けゴルフレッスン番組、10日～16日と24日～3月2日)

狭山市ホットインフォメーション(狭山市からのお知らせ)

ちゃねっとCue(会員募集など文字による情報番組)

はーいお手紙です(22日～28日)

野村の自由学校(古塔と対話 室生寺・五重の塔の修復にかけて)

近隣CATV(所沢...木・金曜日 入間...土・日曜日 川越...水曜日 飯能...月・火曜日)

Cチャンネル(10日、13時～15時 第52回さっぽろ雪まつり特別番組(生放送))

以外の番組は、加入者のみ視聴可能です

情報・申し込み・問い合わせ...狭山ケーブルテレビ(株)

☎0120-340-379か企画・制作部へ☎956-5630

Eメール ch9@staff.s-cat.ne.jp http://www.s-cat.ne.jp

レッツ生涯学習は、17日～23日の「ちゃっぴい9」あらかるとでも

放送します。今回は水野公民館で活動している「悠々会」、新狭山公民館の「新狭山華道部」です。

お・茶・番・る・ま・ち

SAYAMA CITY
 さやま

【狭山市広報/お知らせ版】 VOL.355

発行日/平成13年1月25日(毎月10・25日発行)

発行/狭山市

編集/狭山市企画総務部広報課

〒350-1380 埼玉県狭山市入間川1-23-5

TEL042-953-1111(内線7161)

FAX042-954-6262 テレホンガイドさやま☎0120-460-380

ホームページhttp://www.city.sayama.saitama.jp/

編集後記

今世紀最初の成人式に行きました。会場に入らない、おしゃべりが止まらないなど各地の成人式の状況とあまり変わらない様子が狭山市でも見られましたが、報道された傷害事件や野次のような物騒な雰囲気はなく、和やかに式が挙行されました。新成人の皆さん、おめでとうございます。代表者のスピーチのように、夢や希望を忘れずに人生を謳歌してください。さて、多くの皆さんが「大人になった実感がない」という感想を述べていましたが、たった1日の記念日が過ぎただけで足並み揃えて大人の自覚をしるというのも無理なことだと思います。自覚する瞬間というのは、20歳の誕生日だったり、成人式だったり、入社式だったり人それぞれ違うと思います。しかし、いつまでたっても大人の自覚ができていない迷惑人が社会に増えているのも事実。「成人の日」私自身も改めて本当の意味の「大人」について考えた1日でした。

み